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P.V de l’assemblée générale ordinaire du 14 novembre 2022 au Fil 
d’Argent à l’Ecole du Grand Salève. 

 
 
 
L’assemblée a été convoquée dans les délais et peut ainsi se tenir régulièrement selon l’ordre du jour 
proposé et accepté. 
 
Membres présents (ou représentés) : 28    Membres excusés :      3 
 
 
 
 
Le Président ouvre la séance à 20h19 en souhaitant la bienvenue à l’assemblée. 
Il excuse l’absence de Madame la Conseillère administrative Aline Tagliabue qui est en séance du 
Conseil municipal. 
Il excuse également Mickaël Delaville, absent pour raison de maladie. Ainsi que Camille Amoos et 
Jérémy Santallo qui sont tout deux à leurs entrainements respectifs pour préparer leurs matchs de 
cette fin de semaine.  
 
 
 
 
 
Ordre du jour :  
 

1. Approbation du PV de l’AGO 2021 
2. Rapport annuel du Président et approbation 
3. Rapport de la trésorière 2021-2022 
4. Approbation des comptes 2021-2022 (après avoir pris connaissance du rapport des 

réviseurs aux comptes) 
5. Décharge du comité 
6. Approbation des programmes d’activités et du budget annuel 2022-2023 et 2023-2024 
7. Fixation du montant des cotisations 2023-2024 
8. Election du réviseur des comptes 2022-2023 
9. Divers 
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1. Approbation du PV de l’AGO 2021 
Le PV de l’AGO 2021 est approuvé par l’assemblée. 
 
 
2. Rapport annuel du Président et approbation 
 
12ème saison VSBC et premier titre de Champion Suisse. 
 
Cette saison a été presque normale avec de très bons résultats pour l’ensemble de nos équipes 
jeunesse et senior avec cette saison environ. 225 licenciés. 
 
Un gros effort du comité afin de pouvoir maintenir les compétitions avec des changements de 
règlement « Covid-19 » qui nous ont obligés à mettre des protocoles en place très souvent. 
 
J’en profite pour remercier le comité pour le travail effectué tout au long de cette saison avec le 
contrôle des passes sanitaires et autres restrictions qui nous obligés à être beaucoup plus présents 
lors des matchs. Valérie, Christina, Eliane, Olivier et André. 
 
Heureusement, mis à part l’arrêt de deux mois pour les séniors et les U20 tous les championnats 
ont pu se dérouler normalement. 
 
Bon assez parlé de Covid. 
 
Donc une très belle saison avec un titre de Champion Suisse, un titre de Vice-champion Suisse et 
trois titres de Champion Genevois. 
 
Je remercie tous nos coachs, qui à force de patience, d’implication, d’imagination, de sérieux et de 
persévérance ont réussi à donner à ce club, le crédit indispensable à la motivation de tout un 
groupe. 
 
Je remercie aussi tous les parents, joueurs et amis du club qui sont venu supporter nos équipes 
cette saison avec des ambiances extraordinaires. Je pense que les Lions de Genève auraient été 
jaloux de certains de nos matchs. 
 
Pendant que nos jeunes se battaient sur les parquets, le comité avec Mickael avons dû préparer la 
saison 2022-2023 car au vu des résultats nous avons décidé de mettre en place nos projets 
d’équipes Nationales, non sans mal pour trouver des sponsors. 
 
Je remercie nos sponsors qui nous ont permis de nous lancer dans la création des U16 nationaux 
et de la 1 ligue National qui sont INDEX – TeamElec et Fiducia-Inergest. 
 
Nous devrons encore trouver des sponsors pour la saison prochaine 
 
Lors de l’Assemblée Générale de L’Association Genevoise des Sport (AGS) du 19 octobre 2021 il 
nous a été décerné le nouveau label Qualité avec mention Formation pour les 3 prochaines années. 
Ceci montre que notre travail technique et aussi administratif est reconnu même en dehors de notre 
association. Nous sommes le seul club de sport Veyrite à être labélisé.  
 
Ce rapport 2022 ne saurait être complet sans les immanquables et indispensables remerciements à 
tous ceux qui contribuent et aident au bon fonctionnement du Veyrier Salève Basket. 
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Très important, que tous ceux qui font partie des officiels de tables, arbitres, mini-arbitres, 
transporteurs, blanchisseurs, tous ceux que l’on peut appeler les travailleurs de l’ombre, trouvent ici 
au nom du comité, au nom de tous les joueurs et parents de joueurs les remerciements appropriés 
car sans leurs travails et leurs passions tout serait vraiment beaucoup plus compliqué. 
Indispensable soutien logistique et financier, bien entendu nos remerciements vont également à la 
Commune de Veyrier et ses autorités qui sont toujours derrière nous pour chacun de nos projets ou 
manifestations  
Que l’Etat de Genève se trouve également remercié pour sa subvention à l’aide au sport. 
 
Merci et bravo à tous ceux qui font vivre le Veyrier Salève Basket ! 
 
Président 
Pierre-Yves GABRIEL 
 

 
 
 
 
3. Rapport de la trésorière 2021-2022 (rapport complet sur demande) 
Le résultat s’inscrit au bénéfice pour CHF 2'630.- et le capital final soit les fonds propres augmenté 
du bénéfice, se monte à CHF 31'622.89. 
En conclusion, nous constatons que les comptes sont équilibrés, que les revenus permettent de 
supporter les charges comme l’exigent les statuts d’une association à but non lucratif et que par 
ailleurs les fonds propres démontrent que la situation de notre club est saine. 
 
 
 
 
4. Approbation des comptes 2021-2022 (après avoir pris connaissance du rapport des réviseurs 

aux comptes) 
Les comptes ont été vérifiés par le réviseur des comptes Madame Saporito Natacha qui demande à 
l’assemblée de les accepter. 
Les comptent sont acceptés par l’assemblée. 
 
 
 
 
5. Décharge du comité 
Le Président demande à l’assemblée de décharger le comité. 
Décharge donnée par l’assemblée. 
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6. Approbation des programmes d’activités et du budget annuel 2022-2023 
 
Activités saison 2022-2023 : 
 

Équipes, Catégories Coachs Championnats 
 

U08B 
Valérie Gabriel 
Rachel Gabriel 

 

Championnat Cantonal 

 
U08A  

Valérie Gabriel 
Rachel Gabriel 

 

Championnat Cantonal 

 
U10B  

Camille Amoos 
Naome Gobe 

 

Championnat Cantonal 

 
U10A 

 
Mathilde Amoos 

 
 

Championnat Cantonal 

 
U12B 

 
Olivier Amoos 

 

Championnat Cantonal 

 
U12A 

Emmanuel Gachet 
Mickaël Delaville 

 

Championnat Cantonal 

 
U14M2 

 
Nathan Vouilloz 

Thomas Hochstrasser 

Championnat Cantonal 

 
U14M1 

 
Mickaël Delaville 
Max Burkhardt 

Championnat Suisse Jeunesse des Clubs 

 
U16M3 

 
Loïc Metrailler 
Patrick Toffel 

Championnat Cantonal 

 
U16M2 

 
Emmanuel Gachet 

 

Championnat Suisse Jeunesse des Clubs 

 
U16M1 

 
Mickaël Delaville 

 

Championnat National 

 
U18M 

 
Simon Maye 

 

Championnat Suisse Jeunesse des Clubs 

 
U20M 

 
Manon Chevallier 

 

Championnat Suisse Jeunesse des Clubs 
(partenariat avec Collonges) 

 
2LCM Séniors 

 
Jérémy Santallo (coach joueur) 

Championnat Cantonal 
Coupe Genevoise 

1LNM Anthony Boulos Championnat National 
Coupe Suisse 

 
Total de 15 équipes pour environ 200 joueurs et 240 licenciés. 
Autres activités : 
Août 2022 Stages d’été 
Septembre 2022 Tournois qualificatifs CSJC U14-U16M-U20M 
Octobre 2022 Vogue de Veyrier 
12 mars 2023 Tournois U8 
Pâques 2023 Stages et Tournois 
Juin 2023 Fête du Club 
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Activités saison 2023-2024 
 
Mini Basket : 
2 équipes U08 en Championnat Cantonal 
2 équipes U10 en Championnat Cantonal 
2 équipes U12 en Championnat Cantonal 
Jeunesse masculine : 
1 équipe U14M en Championnat Cantonal 
1 équipe U14M en Championnat Suisse Jeunesse des Clubs 
1 équipe U16M en Championnat Cantonal 
1 équipe U16M en Championnat Suisse Jeunesse des Clubs 
1 équipe U16M en Championnat National 
1 équipe U18M en Championnat Suisse Jeunesse des Clubs 
1 équipe U18-U20M en Championnat Cantonal 
Sénior : 
1 équipe en 2L Championnat Cantonal + Coupe Genevoise 
1 équipe en 1L Championnat National + Coupe Suisse 
 
Un total de 15 équipes pour environs 210 joueurs et 250 licenciés. 
 
 
Autres activités : 
Août 2023 Stage d’été 
Septembre 2023 Tournois qualificatif CSJC 
Automne 2023 Vogue de Veyrier 
Mars 2024 Tournois U8 
Juin 2024 Fête du Club 
 
 
 
7. Fixation du montant des cotisations 2022-2023 
 

Catégories Cotisations 
2022-2023 

Cotisations 
2023-2024 

U08 225.- 225.- 
U10 275.- 275.- 
U12 300.- 300.- 
U14 350.- 350.- 
U16 375.- 375.- 

U16N 500.- 500.- 
U18 400.- 400.- 
U20 400.- 400.- 
1LN 400.- 400.- 

Sénior (2LCM) 350.- 350.- 
Adulte Loisir 70.- supprimée 
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8. Election du réviseur des comptes 
 
Réviseur : Nadim Krim 
Suppléant : Raphaël Mudri 
 
9. Divers 
 
 
-Il est stipulé dans les statuts du Veyrier Salève Basket que la convocation de cette assemblée 
générale doit être envoyée par écrit. Le président explique à l’assemblée que par soucis d’économie 
et d’écologie que le comité a pris la décision de l’envoyer par courrier électronique et non pas par 
courrier postal en acceptant que ceci est également une forme de courrier écrit. 
 
-Simon Maye s’exprime en son nom ainsi que tous les autres coachs. Il remercie le comité car ils se 
sentent chanceux d’évoluer au Veyrier Salève Basket Club et d’être épaulé et soutenu par un comité 
à l’écoute, disponible, présents quand ils en ont besoins et répondant toujours à leurs besoins.  
 
-Marco Roffi remercie le comité et témoigne une extrême reconnaissance envers ce fantastique Club, 
qui au-delà du sport transmets, de l’éducation et de très bonnes valeurs ce qui est très appréciable 
en tant que parents. 
 
-des questions se posent concernant l’état général des paniers et de leurs panneaux à Bois 
Gourmand. Le comité répond que le nécessaire va devoir être fait pour les réparer, de plus que nous 
avons eu en se sens un rapport d’arbitre de catégorie Nationale après un match. 
Le président souligne que ces paniers sont utilisés minimum 30 heures par semaine. 
  
-Loïc Metrailler soulève le fait que le parquet au Co de Pinchat est souvent poussiéreux et il demande 
si le concierge pouvait passer le balai plus souvent. 
Comme c’est une demande qu’il faudrait adresser directement à ‘Etat de Genève le comité prend 
promptement la décision d’acquérir des balais étiquetés au nom du Veyrier Salève Basket Club pour 
le laisser sur place. 
 
 
L’assemblée est levée à 21h14 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                                                       Le Comité du VSBC  
                                                                                                       p.p Eliane Dubois 


